



Fußweg vom Hauptbahnhof

Sie gehen ca. 500 Meter auf der Königstraße, biegen nach dem Buchhaus Wittwer rechts ein und gelangen durch einen Fußgängertunnel oder über mehrere Fußgängerampeln in die Willi-Bleicher-Straße. Sie stehen dann unmittelbar vor dem Haus der Wirtschaft. Nachdem Sie die Schloßstraße überquert und noch ca. 150 Meter geradeaus gegangen sind, biegen Sie rechts in die Schellingstraße ein und stehen direkt vor dem Ministerium.

Anfahrt mit dem PKW

Über die Autobahn München, Ausfahrt Degerloch/ B 27
 Über die Autobahn Karlsruhe, Ausfahrt Vaihingen/ B 14
 Über die Autobahn Heilbronn, Ausfahrt Zuffenhausen/ B 10/
 B 27

Parkmöglichkeiten

Parkhaus Hofdienergarage, Zufahrt über Schellingstraße

Ein barrierefreier Zugang befindet sich am Seiteneingang (Willi-Bleicher-Straße) mit einem Parkplatz direkt davor. Weitere Behindertenparkplätze sind vor dem Haupteingang in der Schellingstraße eingerichtet.

Ausstellungsdauer:

Die Ausstellung ist vom 29.9. bis 18.11.2015 montags bis freitags jeweils von 9:00 bis 16:00 Uhr geöffnet.

Das Alter in der Karikatur

Ausstellung
 vom 29. September bis 1. November 2015
 Einladung zur Eröffnung



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR ARBEIT UND SOZIALORDNUNG,
 FAMILIE, FRAUEN UND SENIOREN

Das Alter in der Karikatur

Bekannte zeitgenössische Karikaturisten und Meister der komischen Kunst wie Gerhard Haderer, Franziska Becker, Gerhard Glück, Greser&Lenz, Marie Marcks, Michael Sowa, Hans Traxler und viele andere beleuchten in den Bildern dieser Ausstellung das viel diskutierte Thema Alter.

In ihren Karikaturen geht es um Golden Ager, Körperoptimierung und Antiaging ebenso wie um Demenz, Pflege und Gebrechlichkeit, um Generationenkonflikte und den demografischen Wandel. Aber auch die klassischen Themen der Alterssatire kommen nicht zu kurz.

Das Alter in all seinen neuen und alten Facetten wird in dieser Ausstellung ausgiebig gewürdigt.

Idee, Konzept und Kuratierung:



Konzipiert und kuratiert wird die Ausstellung von Dr. Franziska Polanski, Leiterin des Forschungsprojekts über das Alter in der Karikatur am Marsilius-Kolleg der Universität Heidelberg und Herausgeberin des Buches zur Ausstellung «Das Alter in der Karikatur».

Einladung

Zur Eröffnung der Ausstellung «Das Alter in der Karikatur» lade ich Sie herzlich ein.



Frau Dr. Polanski wird eine Einführung geben. Anschließend wird ein Imbiss gereicht.

Die Eröffnung wird am 29. September 2015 um 13:00 Uhr im Foyer des Sozialministeriums (Schellingstraße 15, 70174 Stuttgart, 1. Stock) stattfinden.

Bitte geben Sie uns bis 10. September Bescheid, ob Sie kommen können. Hierzu genügt eine E-Mail an: Martina.Huber@sm.bwl.de.

Bitte bringen Sie diese Einladungskarte zur Vernissage mit, dies erleichtert den Einlass an unserer Pforte.

Ich freue mich auf Ihren Besuch zur Vernissage oder während der Dauer der Ausstellung.

Katrin Altpeter
Ministerin für Arbeit und Sozialordnung,
Familie, Frauen und Senioren
Baden-Württemberg